

【第 61 回セミナー受講者からの感想・ご意見】

2021 年 11 月 5 日（水） 15：50～18：50
岐阜長良川国際会議場 1F「メインホール」

■ 感想

- よくわかりました。（多数）
- 副作用のまとまった講演はあまりないのでよかった。
- いつもとおもむきの異なるテーマであり、大変勉強になりました。
- とくに FN に対する抗菌薬治療（選択含む）がよく理解できた。
- 耐性菌に対する抗菌薬の選択はわかりやすかった。
- 症例を絡めた講演で大変勉強になりました。
- 1つのテーマでしっかりと濃い内容が勉強できるので良かったです。ありがとうございました。今の時代、資料があるのも有り難いです。
- 大変勉強になりました。先生方、有り難うございます。症例検討、その後の解説講義の形式ですと、臨床的にイメージしやすく、良い勉強になると思いました。
- 臨床現場ではたびたび出会うような具体的症例についてが多く、実用性の高い内容で良かったと思います。
- 大変勉強になる講演ばかりで、本当に有意義でした。今後の AST 活動にもフィードバックできそうな部分がありましたので、日々の業務に活かしていこうと思います。
- 浦上先生の講演は薬剤師として確認しなければいけないポイントをわかりやすく示してくれたので、日々の業務に活用できるようしっかり復習したいと思います。メロペネムやタゾバクタム・ピペラシリン等広域抗菌薬の乱用は大学病院等では制限できているのかもしれませんが、個人や中小病院では医師の個人的な裁量に依存するところがおおきく、適正使用とはかけ離れた現状があると思います。抗菌薬に精通していない医師でも MEP や LVFX を乱用できないようなしくみを国レベルで作って欲しいと思います。